



10月13日 2012天狗王国まつり 大田原よさこいフェスタ・花火大会
(栃木県なかがわ水遊園)

震災の影響により、2年ぶりに秋まつりとして開催し多くのイベントが行われました。よさこいフェスタやグルメフェスタでは県内外からも多くの団体が参加し、心踊るよさこいの披露や腕を振った自慢の料理などで来場者を楽しませてくれました。夜には花火も打ち上げられ、秋の夜空を鮮やかに彩りました。

9月28日 秋の交通安全グラウンド・ゴルフ大会
(大田原グリーンパーク)

秋の交通安全市民総ぐるみ運動の事業の一環として、高齢者の交通事故防止と安全運動の周知を目的にグラウンド・ゴルフ大会が開催されました。あいにくの曇り空でしたが、270名の参加者がスコアを競い、熱戦を繰り広げました。競技後は大田原警察署交通課長による交通講話も開かれ、参加者は熱心に耳を傾けました。



10月10日 第6回大田原市小中学校将棋大会
(栃木県立県北体育館メインアリーナ)

市内全市立小中学校32校から男女計203人の生徒たちが参加。生徒たちは、日頃から積み重ねた練習の成果を存分に振って将棋の腕前を競いあい、数々の熱戦を繰り広げました。そのほか、プロ棋士による大盤解説や多面指しも行われ、生徒たちは目を輝かせて大会に参加していました。



9月28日 首都圏に住む大田原出身者等と
ふるさと大使との懇談会
(東京銀座 みちば和食たて野)

市の魅力を首都圏に発信することを目的として、市長および市ふるさと大使4名と首都圏にお住まいの大田原市出身者等の方々が、市ふるさと大使の館野雄二郎さんが経営するお店で懇談しました。懇談の結果、首都圏に住む方々に大田原の営業マンとして活躍していただく「首都圏ふるさと大田原応援隊」が発足しました。

『広報おおたわら』に掲載の写真をご希望の方は情報政策課広報広聴係
TEL (23) 8700までご連絡ください。